

<p style="text-align: center;"><b>Interfraktionell</b> ( Antrag Nr. 15-2588/2017 )</p>
--

Eingereicht am 27.10.2017 um 10:34 Uhr.

---

**Roteinfärbung des Radweges am Großen Hillen**

**Antrag**

Die in den Einmündungen des Großen Hillen und Brabeckstraße befindlichen Teilabschnitte des stadtauswärtig führenden Radweges auf der Tiergartenstraße werden rot eingefärbt um allen Verkehrsteilnehmern die Streckenführung des Radweges zu verdeutlichen.

**Begründung**

Die neu angelegten Radwege im Zentrum Kirchrodes weisen eine recht unterschiedliche Gestaltung auf. Ein Teil der Radwege wurde baulich so deutlich mit roten Randsteinen und/oder dunkelgrauen Pflastersteinen gebaut, dass alle den Verlauf der Radwege wahrnehmen können. Allerdings wurde der Teil des Radweges auf der westlichen (Fahrtrichtung Anderten) Fahrbahnseite nur mit dunkelgrauen Randsteinen markiert. Der Fußweg und der Radweg weisen ansonsten die gleichen Materialien auf. Selbst auf der Einmündung zum und vom Großen Hillen gibt es keine farbliche Hervorhebung des Radweges. Ebenso wurde der Radweg auf der Einmündung zur und von der Brabeckstraße nur mit weißen gestrichelten Linien markiert.

An beiden Stellen ist es dringend geboten, den Radweg mit der üblichen roten Markierung deutlich zu machen, gerade auch um hier einer möglichen Unfallgefahr vorzubeugen.

18.63.06  
Hannover / 27.10.2017